

Kirche in 1Live | 19.07.2018 floatend Uhr | Anne Rütten

Der Taufring

"Ich hab nichts zum Anziehen!" Die Taufe meines Neffen steht an und ich bin echt frustriert. "Was ist mit dem rosa Kleid?", fragt Jule, meine Schwester und Mama des Täuflings. Ich nicke bedächtig. "Für den Gottesdienst geht dein Cardigan drüber, Ballerinas dazu, feinen Schmuck dazu - fertig", schlägt sie vor.

Bei der Erwähnung von Schmuck muss ich plötzlich grinsen. Mit zwei Schritten bin ich an meiner Kommode und hole eine kleine Schachtel hervor. "Eigentlich wollte ich dich mit dem Geschenk für Oskar morgen überraschen, aber ich kann nicht mehr warten!", sage ich aufgeregt. Verwundert schaut sie mich an und öffnet die Schachtel. Ein kleiner Ring kommt zum Vorschein. "Du weißt aber schon, dass Oskar ein Junge ist?", sagt sie.

"Klar weiß ich das. Das ist ein Taufring", erkläre ich ihr. "Er symbolisiert Unendlichkeit und steht für den ewigen Bund, der morgen bei der Taufe zwischen Oskar und Gott geschlossen wird. Und der Clou ist: Es ist der gleiche, den ich auch zu meiner Taufe bekommen habe und meinen Taufring werde ich deshalb morgen ganz symbolisch für Oskar tragen! "Das ist ja eine schöne Idee", sagt sie und umarmt mich fest. "Du wirst eine ganz tolle Patentante sein." Sie lässt mich los und drückt mir das rosa Kleid in die Hand. "Und du wirst super aussehen, du Symbolträger."

Sprecherin: Alexa Christ